

Sambangi Perumahan, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Ajak Satpam Tingkatkan Keamanan

KARAWANG - KARAWANG.OPINIPUBLIK.ID

Oct 10, 2024 - 16:35



Polres Karawang - Bhabinkamtibmas Desa Duren, Polsek Klari, Polres Karawang, Aiptu Triyono, melaksanakan sambang sekaligus memberikan himbauan tentang keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) kepada para satuan pengamanan (satpam) perumahan yang ada di wilayah tugasnya. Seperti halnya yang dilakukan di Perumahan KGV 3 Desa Duren Kec Klari Kab

Karawang pada Kamis Sore (10/10/2024).

Bhabinkamtibmas merupakan Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat. Memiliki peran penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di tingkat kelurahan atau desa. Aiptu Triyono yang bertugas di Desa Duren Polsek Klari Polres Karawang, adalah salah satu contohnya.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha mengatakan, peran Bhabinkamtibmas dalam memberikan himbauan kamtibmas sangat penting. Hibauan ini mencakup berbagai aspek, seperti pencegahan tindak kriminalitas, penanganan situasi darurat, dan menjaga ketertiban dalam perumahan.

“Bhabinkamtibmas ini ujung tombak kepolisian dalam melakukan pembinaan masyarakat guna menjaga situasi kamtibmas yang tetap kondusif,” kata Andryan.

Lanjut dia, para bhabinkamtibmas juga menyampaikan informasi terkait program kepolisian, seperti Polisi RW dan Laporan Pak Kapolres dengan nomor WhatsApp 0822 1127 2023 yang siap menerima laporan, informasi, pengaduan, atau keluhan dari masyarakat.

“Kegiatan ini memiliki peran yang sangat penting dalam menjaga kamtibmas di tingkat kelurahan atau desa. Kerja sama yang baik dengan pihak terkait, termasuk satpam di perumahan dapat membantu menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga,” ujarnya.

Andryan menyampaikan, melalui sambang ini diharapkan dapat meningkatkan sinergitas dan soliditas dengan masyarakat terutama para satpam dalam menjaga lingkungannya tetap aman dan tertib.

“Semoga upaya seperti ini terus berlanjut untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat,” ucapnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain